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Vitos Orthopädische Klinik Kassel - Sanierung im Bestand 
 
Frau Lipschik begrüßt zum Thema Herrn Tilenius und seine Mitarbeiter von der 
Orthopädischen Klinik Kassel sowie Frau Mehls vom Amt für Stadtplanung, 
Bauordnung und Denkmalschutz. 
Die Herren von der Orthopädischen Klinik berichten über das geplante Projekt der 
Sanierung des Bettenhauses. Herr Buhlmann beschreibt im Detail die 
beabsichtigten Baumaßnahmen. 
Die derzeitige Situation entspreche in vielen Bereichen nicht der aktuellen Norm. 
Die bisherigen Bettenstationen wurden in den Neubau verlagert. 
Es sei Bedarf in dem zu sanierenden Gebäude für die Tagesklinik, die Psychiatrie 
und die Schmerzmedizin. Es habe sich die Frage gestellt, ob Sanierung oder 
Abbruch und Neubau. 
Man habe sich für die Sanierung entschieden. Diese sei aus ökologischer und 
wirtschaftlicher Sicht effizient, nachhaltig und sinnvoll. 
Die Nutzungsverteilung nach dem Umbau wird aufgezeigt. Der Stellplatznachweis 
wird fortgeschrieben. Der Bauantrag sei am 05.01.2022 abgegeben worden. Frau 
Mehls ergänzt, dass sich dieser in Prüfung befinde. 
Alle Nachfragen werden beantwortet. 
Frau Lipschik dankt für den Besuch und die Informationen. 
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